

Celebrating 35 years in 2025!

Nous célébrons 35 ans en 2025 !

Arteast continues to thrive and contribute to the cultural richness of the Ottawa region thanks to its dedicated volunteers.

In 2023, it received a Gem Award as Best Arts or Cultural Organization from the City of Ottawa.

Arteast is honoured to be recognized as one of the east end organizations that truly make the community sparkle.

Arteast continue de prospérer et de contribuer à la richesse culturelle de la région d'Ottawa grâce à ses bénévoles dévoués.

En 2023, la ville d'Ottawa lui a décerné une distinction 'Gem' pour la meilleure organisation artistique ou culturelle.

Arteast est honorée d'être reconnue comme l'une des organisations de l'est de la ville qui font véritablement briller la communauté.

ISTVAN JOBST



HILARY ROBINSON



DAISY DESSON

Arteast is a highly active not-for-profit visual arts organization in Eastern Ontario and surrounding areas.

Arteast est un organisme à but non-lucratif d'artistes en arts visuels très active dans l'est de l'Ontario et les régions avoisinantes.



www.arteastottawa.com



Arteast gratefully acknowledges the financial support of the City of Ottawa.

Arteast remercie chaleureusement la ville d'Ottawa pour son soutien financier.

ARTEAST OTTAWA

Where visual arts flourish
and artists grow

**Là où les arts visuels et les
artistes rayonnent**



MAURICE DIONNE



DAVID DESORMEAUX



EIKO EMORI



DEBORAH BALDWIN



MARY DOUGLAS



MAUREEN ROONEY MITCHELL



DANIELLE BEAULIEU

BECOME A MEMBER DEVENEZ MEMBRE

Membership is open to:

- artists 18 years of age and older who work in any medium, from beginner to professional,
- all who enjoy and want to participate in the visual arts.

L'adhésion est ouverte :

- aux artistes âgé/es de 18 ans et plus qui travaillent dans n'importe quel médium, du débutant au professionnel,
- à tous ceux et celles qui aiment et veulent participer aux arts visuels.

For more information:

Pour de plus amples informations :

arteastottawa.com/membership

BENEFITS OF MEMBERSHIP:

Networking: Connect with fellow artists to foster inspiration.

Exhibitions: Opportunity to showcase your work in approximately 45 exhibitions per year.

Education: Attend presentations, open studio and occasional workshops and field trips.

Community engagement: Participate in outreach events to promote appreciation for the arts.

AVANTAGES POUR LES MEMBRES :

Réseautage : Entrez en contact avec d'autres artistes pour favoriser l'inspiration.

Expositions : Opportunité de présenter vos oeuvres dans environ 45 expositions par an.

Formation : Assistez à des présentations, à des studios libres et à des ateliers et sorties éducatives occasionnels.

Engagement communautaire : Participez à des événements de sensibilisation pour promouvoir l'appréciation des arts.

INTERESTED IN VOLUNTEERING?

- Arteast would not exist without its volunteers
- Join the team and create new friendships, learn new skills and contribute to the organization's success!

INTÉRESSÉ/E PAR LE BÉNÉVOLAT ?

- Arteast n'existerait pas sans ses bénévoles
- Rejoignez l'équipe et créez de nouvelles amitiés, apprenez de nouvelles compétences et contribuez au succès de l'organisation !

For more information:

Pour en savoir plus :

<https://arteastottawa.com/contact-form-vice-president-volunteering/>